

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDI MAUDOLUNG
Kelas / Semester : II / 1
Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (35 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan sehat menggunakan bahasa lisan dengan benar.
- Melalui penugasan, siswa dapat mencatat isi teks yang berkaitan dengan lingkungan sehat dengan bahasa tulis secara tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing.▪ Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapihan pakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran.▪ Menginformasikan tema yang akan dibelajarkan yaitu tentang "Hidup Bersih dan Sehat Di Rumah",	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">* Guru bersama siswa bernyanyi bersama sesuai dengan lagu yang dikuasai siswa." Bangun Tidur".▪ Tanya jawab isi lagu... Pertanyaan yang diajukan misalnya:<ol style="list-style-type: none">1. Siapa yang tahu, apa isi lagu yang baru kita nyanyikan tadi?2. Mengapa kita perlu menjaga kebersihan? dan masih banyak pertanyaan lain yang dapat diajukan.▪ Menghubungkan dengan pembelajaran bahasa Indonesia, siswa▪ Guru dan siswa membaca bersama Big Book "Rumah Yang Bersih Menyehatkan" membaca dengan lafal dan intonasi yang tepat.▪ Bertanya jawab tentang isi bacaan.▪ Siswa menceritakan kembali isi bacaan dengan kata-katanya	6 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<p>sendiri.</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Ketika menulis siswa perlu diarahkan agar menggunakan ejaan yang tepat agar terbiasa menulis secara tepat sejak dini. ▪ Siswa membacakan cerita yang telah ditulis dengan lafal dan intonasi yang tepat. ▪ Siswa memajangkan hasil kerjanya di papan pajangan. ▪ Bertanya jawab tentang materi yang belum dipahami. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bersama siswa membuat kesimpulan atau rangkuman hasil belajar selama pembelajaran berlangsung ▪ Memberikan penguatan terutama berkaitan dengan sikap-sikap yang berhubungan dengan penguasaan materi ▪ Salam dan doa penutup dipimpin oleh ketua kelas atau salah satu siswa ▪ Menyanyi bersama lagu wajib 	2 menit

C. Penilaian Pembelajaran

- Penilaian Sikap
- Penilaian Pengetahuan (Tes Tertulis)
- Penilaian Keterampilan (Membaca dan Menulis)

Maudolung, 04 November 2021

Guru Kelas II

Welimince Damaris Haba, S.Pd
NIP. 19700127 200012 2 002